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RIO MARINHO

Demora na conclusão de obra
Há três anos, o DER-
ES realiza obras num
trecho de 400 metros,
próximo à Fazenda
dos Laranja, no
bairro Rio Marinho

“Na qualidade de repre-
sentante dos morado-
res de Rio Marinho,

quero reclamar da demora na
conclusão das obras da Rodovia
Leste-Oeste, que corta o bairro”,
afirma o administrador de em-
presas José Luiz Régis Laranja.

Segundo ele, essa estrada fará a
ligação entre a rodovia Darly
Santos, em Vila Velha, e o bairro
Campo Grande, em Cariacica, e é
muito esperada por todos.

“O Departamento de Estradas
de Rodagem (DER-ES) iniciou
há cerca de três anos as ativida-
des num trecho de 400 metros,
que fica nas imediações da Fa-
zenda dos Laranja, e até hoje não
concluiu esse pequeno trecho.
Gostaria de saber o que está
acontecendo. Por que demoram
tanto para concluir um trecho
tão pequeno”?

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE
RODAGEM DO ESPÍRITO SANTO (DER-
ES) informa que a obra de constru-
ção da Rodovia Leste-Oeste foi divi-
dida em três etapas.

A 1ª etapa de obras já foi concluída
e liga o Terminal de Campo Grande ao
bairro Campo Belo.

A 2ª etapa compreende dois tre-
chos, de Campo Belo a Rio Marinho e
de Rio Marinho à rodovia Darly San-
tos, cujas obras estão em andamen-
to e com término previsto para o final
de 2014.

A 3ª etapa prevê a construção de
Obras de Arte Especiais - transposi-
ção da adutora da Cesan, viaduto de
acesso ao bairro Santa Catarina e
ponte sobre o Rio Marinho, obras
que estão iniciando agora. O seg-
mento em questão deve ser entregue
no segundo semestre de 2013.

ADEMIR RIBEIRO/AT

OBRA da Rodovia Leste-Oeste em Rio Marinho: demora causa transtornos

M A R I NG Á

M i c ro - o n d a s
FRANCISCO HUMBERTO GIRÃO, ve n d e d o r

“Após meu micro-ondas apre-
sentar problemas, busquei uma
assistência técnica da Brastemp
perto de casa. Mas a mais próxi-
ma fica a 50 km de distância, em
Vila Velha”.

A BRASTEMP informa que entrou
em contato com o consumidor e fi-
cou combinado que ele levará o mi-
cro-ondas até a assistência técnica
credenciada. Após a análise do pro-
duto, proporemos solução adequada
à ocorrência.

PRAIA DA COSTA

Sistema de vendas
MICHELLE TERRA, j o r n a l i s ta

“Comprei um celular Xperia
no início de maio no site da pró-
pria Sony. No dia 3, o pedido foi
confirmado e o prazo de entrega
foi estabelecido em quatro dias
úteis. Mas não foi cumprido.
Quando vou receber o apare-
lho”?

A SONY MOBILE informa que, em
contato com o consumidor, foi comu-
nicado que o seu pedido foi faturado
e o prazo de entrega é de 5 dias
úteis.

P RO L A R

Rua suja
WANDERLEY HOLANDER, ta x i s ta

“A feira livre do bairro é
realizada na rua Curupaiti
e, após seu encerramento e
a retirada dos feirantes, a
limpeza não é feita de forma
adequada. “A rua fica imun-
da, prejudicando morado-
res e comerciantes locais”.

A SECRETARIA DE SERVIÇOS E
TRÂNSITO DE CARIACICA infor -
ma que a Gerência de Limpeza
providenciará a limpeza da rua
após o término da feira, no
bairro Prolar.

KADIDJA FERNANDES/AT

CAMPO GRANDE

Lixo na calçada
ALEXANDRE THOMPSON, promotor de
merchandising

“Não é de hoje que os arredores
do Terminal de Campo Grande es-
tão abandonados. A prefeitura re-
tira os dejetos ocasionalmente, po-
rém a população não ajuda a man-
ter o limpo. Por que, então, não uti-
lizam melhor a área do entorno”?

A SECRETARIA DE SERVIÇOS E TRÂN-
SITO DE CARIACICA informa que realiza
a limpeza da região semanalmente.
Uma equipe da Secretaria de Obras
avaliará a sugestão do leitor.

ALEXANDRE THOMPSON

CIDADE CONTINENTAL

Buraco na pista
FABIANA SANTANA DOS SANTOS, p r o f e ss o ra

“A rede de esgoto da rua Canadá,
no Setor América, ao lado da qua-
dra de esportes, estourou e abriu
uma cratera em cima da calçada. A
água suja vaza o dia todo, exala
forte mau cheiro e pode ocasionar
acidentes com quem passa por ali.
Já entrei em contato com o 115
inúmeras vezes mas até o momen-
to não foi resolvido”.

A CESAN informa que o serviço de re-
paro na rede de esgotamento sanitário
foi executado no dia 11 de junho.

ILHA DA CONCEIÇÃO

Suspensão de cartão
CLAUDON BISPO DOS SANTOS, a p o s e n ta d o

“Fui pessoalmente à loja do Ma-
kro solicitar o cancelamento do
cartão, e fui informado que o pedi-
do só pode ser efetuado através do
telefone 4004-9888. Mas, na cen-
tral, eles transferem as ligações e
ninguém resolve nada”.

O MAKRO ATACADISTA informa que
lamenta o ocorrido e esclarece que o
cartão em questão já foi devidamente
cancelado. A empresa se coloca à dis-
posição do cliente e deste jornal para
quaisquer esclarecimentos.

MATA DA SERRA

Problemas em veículo
GUSTAVO GENUÁRIO DE LIMA, por tuário

“Após a publicação de minha
reclamação na Bronca, em abril,
sobre a Vitoriawagen, fui até
bem atendido, porém meu car-
ro ficou 33 dias com eles e por
incrível que pareça, os proble-
mas pioraram. Voltei novamen-
te há uma semana, disseram
que fariam contato. Porém até
agora nada e não dá mais pra ro-
dar com o carro. Na verdade
queriam que eu trocasse de car-
ro, mas não posso por questões
financeiras e o que fizeram foi
trocar um peça do parachoque
alterando a configuração origi-
nal sem minha autorização”.

A VITORIAWAGEN informa que o
cliente já foi atendido, e que uma
nova revisão foi feita na quarta-fei-
ra, a fim de solucionar os proble-
mas relatados pelo cliente.

BARRO VERMELHO

Barulho em residência
VIRGÍNIA COELI ALBUQUERQUE, p r o f e ss o ra

“Em frente ao prédio onde
moro, na rua José Luiz Gabeira,
há uma casa para alugar. Nela,
nos últimos dois meses, ocor-
rem festas nos fins de semana
(sexta-feira e no sábado), com
muitos convidados, com início
às 22h e término entre as 4 e 5
da madrugada. O Disque-Silên-
cio já constatou o barulho, mas
as festas continuam”.

A IMOBILIÁRIA BETHA ESPAÇO in -
forma que o proprietário do imóvel
garantiu que não serão realizadas
mais festas no local.

O QUE DIZ O LEITOR
Regina disse esperar que o
problema realmente seja
solucionado e que a casa
não seja mais alugada para
festas com som elevado

VIRGÍNIA COELI PASSOS DE ALBUQUERQUE

O que diz o leitor
José Luiz disse
esperar que a
estrada seja logo
entregue, pois
os moradores
sofrem com as
obras interminá-
ve i s .
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